

Les Perce-Neige vous ouvrent leurs portes

La Fondation accueille le public dans ses ateliers et ses espaces de jour ce samedi 27 octobre de 9h à 16 heures



Le public aura l'occasion de s'immerger dans le quotidien des bénéficiaires des prestations de la Fondation Les Perce-Neige. (Image : Fondation Les Perce-Neige)

26.10.2018 - 10:55

Actualisé le 26.10.2018 - 11:30

 Partager

 Tweeter

 Lien

 0 commentaire

 Réagir

La Fondation Les Perce-Neige dans le canton de Neuchâtel ouvre ses portes ce samedi 27 octobre de 9h à 16 heures. Le public pourra découvrir l'ensemble des activités proposées aux bénéficiaires des prestations sur les différents sites que sont Les Hauts-Geneveys, Cernier, La Chaux-de-Fonds et Neuchâtel. L'occasion aussi de rencontrer les personnes en situation de handicap et les collaborateurs de la Fondation. Dans certains lieux, les visiteurs pourront même participer à la fabrication d'un objet. /comm-sma